

Гуманитарный проект

Учреждение здравоохранения

«7-я городская детская поликлиника»

Финансирование гуманитарного проекта

1.	Наименование проекта: «Совершенствование оказания стоматологической помощи в УЗ «7-я городская детская поликлиника»	
2.	Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3.	Организация – заявитель, предлагающая проект: Учреждение здравоохранения «7-я городская детская поликлиника»	
4.	Цели проекта: улучшение качества оказания стоматологической помощи детской группе населения	
5.	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: Оснащение стоматологического отделения современным медицинским оборудованием.	
6.	Целевая группа: детское население Республики Беларусь	
7.	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: высокая интенсивность и распространенность кариеса среди детского населения РБ требует качественного лечения кариеса и его осложнений с целью предотвращения потери зуба. Использование современных оптических операционных систем позволяет провести качественное лечение, сохранить функцию и эстетику каждого зуба. С этой целью необходимо приобрести бинокулярную лупу (1 штуку)	
8.	Общий объем финансирования (в долларах США):	
	Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
	Средства донора	1250
	Софинансирование	0
9.	Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск	
10.	Контактное лицо: М.Ю.Михновец, врач-стоматолог детский (заведующий отделением), + 375173783266	

1.	Name of the project: "Improving the provision of dental care in the "7th city children's clinic"	
2.	Project implementation period: 12 months	
3.	The applicant organization proposing the project: Health care institution "7th city children's polyclinic"	
4.	Project Objectives: Improving the quality of dental care for children Tasks planned for implementation within the framework of the project: equipping the dental department with modern medical equipment.	
5.	Tasks planned for implementation within the framework of the project: equipping the dental department with modern medical equipment.	
6.	Target group: child population of the Republic of Belarus	
7.	Brief description of activities within the framework of the project: high intensity and prevalence of caries among the children's population of the Republic of Belarus requires high-quality treatment of caries and its complications in order to prevent tooth loss. The use of modern optical operating systems allows for high-quality treatment, preserving the function and aesthetics of each tooth. For this purpose, you need to purchase a binocular loupe (1 piece)	
8.	Total funding (in US dollars):	
	Source of financing	Amount of financing (in dollars USA)
	Donor funds	1250
	Co-financing	0
9.	Location of the project (region/district, city): Minsk	
10.	Contact person: M.Mikhnovets, pediatric dentist (head of the department), + 375173783266	